



「想いに寄り添う日～家族と、そして大切な誰かと～」

5月15日は「国際家族デー」です。

家族や身近な人とのつながりの大切さを見つめ直す日です。家族や大切な人とのつながりを見つめ直す日です。日々の暮らしの中で、人は誰かと支え合いながら生きています。それは血のつながりだけではなく、心を通わせる存在との絆でもあります。

◆ その人らしさを支える、つながりの力

あるご家庭では、「家で最期を迎えてみたい」という娘さんの願いに寄り添い、私たちはともに時間を重ねました。「自宅で過ごせて本当に良かった」という言葉に、つながりの尊さをあらためて感じました。ひとりで過ごす方にも、遠く離れたご家族にも、そして今そばにいる誰かにも。誰かと想いを交わすことが、その人らしく生きる力になると信じています。

◆ 今月のひとこと ◆

“想いに寄り添い、

ともに暮らしを支える存在でありたい”

どんな環境にある方にも、心あたたまる日々を。これからも、私たちは人と人とのつながりを大切に歩んでいきます。

空き状況						
	○：空き有	△：残りわずか	×：空き無	*	要相談	
☆看護師☆	月	火	水	木	金	土
午前	○	○	○	○	○	○
午後	○	○	○	○	○	△
☆理学療法士☆	月	火	水	木	金	土
午前	△	△	△	△	△	×
午後	△	△	△	△	△	×
☆作業療法士☆	月	火	水	木	金	土
午前	○	○	○	○	○	×
午後	○	○	○	○	○	×

今月のつぶやき

今月のテーマ：
今月の担当者：濱田 幸佑(看護師)



コミュ力高いかつお君

「第一回あいあーるフェスタを無事に開催することができました。」

フェスタ開催については初めての試みであり、開催にあたっては不安もありましたが、地域の皆様をはじめ、ご利用者様やご家族様の温かいご協力のおかげで、無事に開催することができました。この場をお借りして、心より感謝申し上げます。

ご利用者様からは「楽しかった。」「また参加したい。」といった嬉しいお声を多数いただき、大変励みとなりました。フェスタには子どもらの参加も多く、和気あいあいとした空間に心和むひとときでした。

あいあーる訪問看護ステーションが設立され一年数ヶ月が経ち、日頃の関わりや今回のフェスタを通して、改めてご利用者様含め地域の方々や関係職種の方々に支えられて現在があることを実感し今に至ります。今後も訪問看護を通じて、地域の皆様とのつながりを深め、地域の活性化に貢献できるよう努めてまいりますので、宜しくお願ひ申し上げます。



あいあーる合同会社

あいあーる訪問看護ステーション

〒784-0004

高知県安芸市本町2丁目4番9号



0887-37-9825

